

# ふだいっ子

普代村立普代小学校  
校報 2017 No.16  
平成 29年 12月 14日発行  
Tel:0194-35-2550 Fax :35-2566

北緯40度の  
地球村 東端の国

## 新執行委員会演説会

12月7日(木)、来年度の普代小学校児童会リーダーとして、決意を示す演説会が行われました。演説会には3年生から6年生までの中・高学年の児童が参加しました。立候補者の言葉に真剣に耳を傾ける姿勢が感じられ、厳粛で緊張感のある集会となりました。

5年生は、あいさつや縦割りの活動で仲良く団結を図ろうとする決意が表れ、これまで6年生を支えた経験に裏付けられた具体性のある内容でした。4年生は、あこがれを抱き目標とする先輩に近づきたいという気持ちや前執行委員の努力している姿にやりがいを感じて前向きに取り組もうという決意が感じられました。3年生は、身近なことをもとによりよい生活や活動にしたい願いがよく表れていました。

おわりに6年生の執行委員3名から、取組みへのアドバイスや励ましが述べられました。会長の高井理史さんからは、新執行委員以外の児童に向けて、集団としてリーダーを支えて欲しいというメッセージが伝えられました。



「会長や  
6年執行委員から  
アドバイス」



「新執行委員会、立候補者たち」

## 復興教育研修会

12月5日(火)、  
「いわての復興教育研修会」  
が本校を会場に行われました。  
久慈地区の各小中学校で



「授業に先立って、  
水門見学をしました」

復興教育を担当している先生方が集まり、4年生の授業を参観しました。地震や悪天候などに遭遇した場合には「どのような行動をとればよいか」みんなで考えました。約50名の参会者を前に緊張しながらも、一人一人がしっかりと考えて発表をしました。どのような状況になっても、子ども達が安全な行動をできるように「周囲をよく見て判断する」「早めに行動する」「普段からこころがまえや物品の『そなえ』をする」ことが大切であることを学びました。防災について機会があれば話をするのも「そなえ」の一つだと思います。学校や家庭など、色々な機会に話題として取り上げていけたら…と考えます。



「たくさんの先生方に囲われました」



「家の中での危険は…どこだろう」

## 2年生出演

# 普代村第15回歳末たすけあい チャリティー演芸会

12月3日(日)、歳末チャリティーに2年生が出演しました。「みんなで踊ろう！ラーメン体操」を披露しました。いろいろなラーメンに扮装して、どのラーメンも元気に表現していました。とてもかわいらしいポーズと踊りたくなるリズムに、会場からたくさんの笑顔や拍手をいただきました。



「ほくは〇〇ラーメン」



「おどろろラーメン体操」

## 2年生 まちたんけん



「女性の消防士さんは？」



「たくさんの部署を訪ねました。」



「越戸商店さん、これが鮭のメス？」

12月8日(金)、2年生が「まちたんけん」に出かけました。消防署、役場、越戸商店さん、中村商店さんを訪ねました。子ども達のたくさんの疑問や質問に答えていただきました。ありがとうございました。



「中村商店さん、いただきます。」

## ようこそ普代小学校へ 深渡美穂 先生

12月13日(水)から、金田裕美先生が産前休暇に入り、深渡 美穂(ふかわたり みほ)先生が講師として着任しました。ご出身は地元の普代村、はまゆり2組を担当しますが、交流学級の他、委員会や様々な活動で全校児童とふれあうことと思います。どうぞよろしくをお願いします。

### 美穂先生から

母校で働くことは、私の一つの夢でありましたので、大変嬉しい気持ちでいっぱいです。大好きな普代村で、元気いっぱいの子もたち、温かい地域のみなさんと一緒に頑張っていきたいと思います。よろしくおねがいします。



## 1月行事予定

日	曜日	行事予定
冬期休業…12/26(火)～18(木)		
19	金	3学期始業式
20	土	
21	日	
22	月	縦割り清掃スタート 身体測定
23	火	児童朝会 冬休み作品展(～29日) ALT 代表委員会 身体測定
24	水	委員会
25	木	集金日
26	金	6年生中学校半日体験
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	全校朝会 ALT 神楽練習(総合4・6年)
31	水	委員会